

# Die Delfine feiern Karneval

Wie immer kam jeder in die Schule, aber verkleidet. An diesem besonderen Tag musste man keinen Schulranzen mitnehmen, aber trotzdem Zutrinken und Essen. Das Essen durfte etwas Süßes sein. Wir, die 3a, machten zuerst eine Modenschau, wo ganz viele Tische hintereinander aufgestellt wurden, und haben die Kinder gewählt für den Kostümwettbewerb. Als wir die Tische zurückgeschoben haben, haben wir gegessen. Dann haben wir „Menschenmemory“ gespielt und „Mord in der Disco“ und „Mein rechter, rechter Platz ist frei“. Das war ein schöner Tag.



Text und Bild: Sofia, 3a